

Información privilegiada

Madrid, 26 de junio de 2025

Repsol ha alcanzado un acuerdo para vender su participación del 24% en el bloque Corridor en Indonesia, donde no es operador, a Medco Energi por 425 millones de dólares.

Esta operación forma parte de la estrategia de rotación de activos de Repsol para optimizar su portafolio de upstream y concentrar sus esfuerzos en activos que ofrezcan alta rentabilidad y generación de caja. Además, permitirá financiar el ciclo de inversión orgánica en Upstream, con el objetivo de mejorar el portafolio y mantener la escala del negocio a medio y largo plazo.

Se estima que la operación reducirá la deuda neta del Grupo en unos 350 millones de dólares, con un efecto positivo de unos +70 millones de dólares en la cuenta de pérdidas y ganancias del ejercicio 2025. Estos importes se ajustarán según los datos definitivos en el momento de la transmisión de los activos.

Medco Energi, una de las principales compañías energéticas de Indonesia, es el operador de Corridor y posee una participación del 46%, mientras que Pertamina es titular del 30% restante. Ubicado en tierra firme en la isla de Sumatra, Corridor es un activo productor de gas. En 2024, aportó aproximadamente 19.000 barriles equivalentes de petróleo diarios a Repsol y sumó 26 millones de barriles equivalentes de petróleo a sus reservas. Estos volúmenes representan aproximadamente el 3% de la producción global de Repsol y el 2% de sus reservas totales.

Se espera que la transacción se cierre en el tercer trimestre de 2025.

Acerca de Repsol

Repsol es una compañía multienergética global presente en más de 20 países, con 25.000 empleados y 24 millones de clientes. Su negocio de Upstream abarca toda la cadena de valor del petróleo y gas, desde la exploración hasta el desarrollo comercial, bajo los más altos estándares de seguridad.

Repsol produce aproximadamente 571.000 barriles equivalentes de petróleo al día y cuenta con 1.747 millones de barriles en reservas probadas. Es un operador líder en exploración de hidrocarburos, impulsado por tecnología de vanguardia que ha permitido algunos de los descubrimientos más relevantes de los últimos años.

La compañía centra su portafolio en áreas geográficas clave donde posee ventajas competitivas, especialmente en países de la OCDE como Estados Unidos y Brasil.

Información privilegiada

Acerca de Medco Energi

Medco Energi es una de las principales compañías indonesias de energía y recursos naturales, especializada en la exploración y producción de petróleo y gas. Fundada en 1980, ha construido un sólido portafolio de activos en tierra y mar en Indonesia y el sudeste asiático, incluyendo operaciones clave en el sur de Sumatra, el mar de Natuna y Aceh. Medco Energi es reconocida por su sólida base de producción (150 mil barriles equivalentes de petróleo al día) y su papel estratégico en la seguridad energética de Indonesia.

Este documento contiene información y afirmaciones o declaraciones que constituyen estimaciones o proyecciones de futuro sobre Repsol. Dichas estimaciones o proyecciones pueden incluir declaraciones sobre planes, objetivos y expectativas actuales, incluyendo declaraciones en relación con tendencias que afecten a la situación financiera de Repsol, ratios financieros, resultados operativos, negocios, estrategia, concentración geográfica, volúmenes de producción y reservas, gastos de capital, ahorros de costes, inversiones y políticas de dividendos. Dichas estimaciones o proyecciones pueden incluir también asunciones sobre futuras condiciones de tipo económico o de cualquier otro tipo, tales como los futuros precios del crudo u otros precios, márgenes de refino o marketing y tipos de cambio. Las estimaciones o proyecciones de futuro se identifican generalmente por el uso de términos como "espera", "anticipa", "pronostica", "cree", "estima", "aprecia" y expresiones similares. Dichas declaraciones no constituyen garantías de un futuro cumplimiento, precios, márgenes, tipos de cambio o de cualquier otro suceso, y se encuentran sujetas a riesgos significativos, incertidumbres, cambios y otros factores que pueden estar fuera del control de Repsol o que pueden ser difíciles de prever. Entre tales riesgos e incertidumbres están aquellos factores y circunstancias identificadas en las comunicaciones y los documentos registrados por Repsol y sus filiales en la Comisión Nacional del Mercado de Valores en España y en el resto de autoridades supervisoras de los mercados en los que se negocian los valores emitidos por Repsol y/o sus filiales. Salvo en la medida que lo requiera la ley aplicable, Repsol no asume ninguna obligación -aun cuando se publiquen nuevos datos o se produzcan nuevos hechos- de informar públicamente de la actualización o revisión de estas manifestaciones de futuro.

Algunas de las magnitudes financieras presentadas a lo largo de este documento tienen la consideración de Medidas Alternativas de Rendimiento (MAR), de acuerdo a las Directrices "Medidas alternativas de rendimiento" del ESMA (European Securities Market Association), para más información véase la página web de Repsol (www.repsol.com).

Este documento no constituye una oferta o invitación para adquirir o suscribir valores, de acuerdo con lo establecido en la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión y en su normativa de desarrollo. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, de venta o de canje ni una solicitud de una oferta de compra, de venta o de canje de valores en ninguna otra jurisdicción.

La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos de Repsol.